



## OPINIONES DIFERENTES

No se sabe a quién creerle. Problema para los colegas que prescriben. "En días pasados la Administración de Alimentos y Medicamentos de los Estados Unidos - FDA anunciaba la aprobación de este medicamento en ese país; es la primera terapia contra el alzhéimer que recibe la aprobación plena de la agencia en 20 años. Se trata del lecanemab (leqembi), fármaco desarrollado por Biogen y Eisai; sin embargo, la Agencia Europea de Medicamentos (EMA) anunció este viernes 26 de julio su rechazo de comercialización del nuevo tratamiento Leqembi (Lecanemab) para la enfermedad de Alzheimer, debido a los riesgos que representa para los pacientes los efectos secundarios del medicamento, dentro de los cuales está incluido el posible sangrado cerebral". CONSULTOR SALUD.

# BLOG MEDICO

10 DE AGOSTO DE 2024

## ESTA PUBLICACION

Opiniones Diferentes  
Pseudotumores de Células Fusiformes  
Cáncer de Próstata

## PSEUDOTUMORES DE CÉLULAS FUSIFORMES

Un diagnóstico diferencial a veces se requiere entre lesiones de apariencia tumoral. "Los pseudotumores de células fusiformes (MSP) micobacterianos son una manifestación rara y desafiante desde el punto de vista diagnóstico de las infecciones por micobacterias no tuberculosas (NTM). El reconocimiento adecuado de estos pseudotumores es importante porque son tratables y benignos. En este estudio, evaluamos los patrones morfológicos de las MSP para mejorar su identificación patológica. Se analizaron las características clínicas y morfológicas de 14 MSP. El reconocimiento de las características morfológicas clave de la inflamación neutrofílica, los granulomas periféricos o los histiocitos espumosos dentro de una lesión fusiforme puede ayudar a guiar al patólogo hacia un diagnóstico correcto de un proceso inflamatorio secundario a una infección en lugar de una neoplasia de células fusiformes. El diagnóstico preciso para facilitar la terapia antimicrobiana y/o quirúrgica adecuada requiere una evaluación integral que combine hallazgos clínicos, histopatológicos y microbiológicos". The American Journal of Surgical Pathology, mayo 10 de 2024.

## CÁNCER DE PRÓSTATA

"En el mundo, el cáncer de próstata es el segundo más común en los hombres. Colombia no es la excepción; se posiciona en segundo lugar entre los once cánceres priorizados por el Ministerio de Salud con 57.551 casos registrados. de acuerdo con la Cuenta de Alto Costo, entre el 2 de enero de 2022 y el 1º de enero de 2023, se reportaron 5.793 casos nuevos (9,85% del total de los casos de cáncer diagnosticados en ese lapso). Para las autoridades en salud, se requieren más esfuerzos o estrategias que lleven al diagnóstico temprano, ya que el 46,30% de los diagnósticos se produjo en estadio II y 21,63% en el estadio I. No obstante, Bogotá es el ente territorial que lidera la identificación de los tumores de próstata en etapas tempranas. En CONSULTORSALUD actualizamos la información disponible sobre las personas atendidas por cáncer de próstata. De acuerdo con la plataforma SISPRO, en 2023 se atendieron 254.224 individuos con esta dolencia, el 37,94 de ellos entre los 70 y 79 años de edad (y que representa el grupo poblacional más afectado)". Consultorsalud, 11 de junio de 2024, 2:42 pm.